

Zur I. N. 150. 402

Jr. Hochw. geboren
Von Kunstmaler
August Roessler



München
23 Friedr. str. 32.



I.N. 150. 402

Dachau 10. Juni 1905.

Mein lieber Herr Professor!

Die wichtigsten Sachen gehen vor und wir kommen gar nicht dazu die Angelegenheiten zu besprechen. Von dem Punkt
will unserer Partei in der Wiener Justizion werden sie
schon gekört werden. Ich werde nun einen Brief von
Möller ab um dann wahrscheinlich auch meinen
Antritt anzumelden. Über die Anstellung
und die damit zusammenhängenden Fragen
hätte ich Ihnen auch gerne einiges gesagt. —

Sie haben inzwischen einen Brief meines Frau
 erhalten mit einer neuzeitlichen Bedingung Prof. Dr.
 von Münchow ja vorher wissen, was man
 nehmen wird. Aber tatsächlich stehen wir mit
 unseren Gedanken schlecht und es läßt sich
 die Angelegenheit am Ende so lösen, daß Prof. Dr.
 sich für den auf mich entfallenden Platz viel
 leicht ein Bild machen. Ich denke dabei an
 die 5 kleinen gebrauchsgünstigen Figuren.
 Darüber wird andern zu sprechen sein. Wenn

Sie er kann richtig plausibel machen und als vom
Kunst ausgebildet darstellen, Raum er gelten und
eventuell auch zu seinem Vorteile sein, und wir
wären die Angestelltheit in einer ausläufigen
Form los. In dieren Tagen den Reis viel
an unserem verlorbenen Lampkammert. Vor
4 Jahren hat er mit einem Misserfolge aus-
genutzt. Sie werden sich der letzten Information
nach im Gasparat erinnern. So dann im
winter in der Seefaktion seine Specialausrüstung
war, meinten die Leute, daß zwar Anderer von
ihm als das im Gasparat angemeldet, doch
besonders geworden hätte. Sie waren im Unrechtfrauen
gewesen. Ich sehe bei meinem Bilde und
Vergleichbarweise bei denen Anderen, daß das
Kellerlich des Gasparaten namentlich in
den Nebensälen der Seefaktion ganz bestimmte
Bedingungen erfordert. Und daß die Seefaktion,
bis auf wenige, durch die Umkehrung des Raums.



planzen schwer leiden und geschwadig ist. Es ist begreiflich, daß jene die jährlich von ausstellen das Terrain besser kennen lernen und annehmen können als die welche alle 4 Jahre hineinommen und sonst mit ganz anderen Verhältnissen rechnen müssen. Hier rückt sich die Sache um den Anschluß, der sich nur um sich allein kümmert, ganz aufzuhören möchte. Nur wir werden wohl noch dazu kommen gerade hier, aber nur auszusprechen. Es sind auch andere Fragen von wicichtigkeit, die damit zusammenhängen, den Rüttmühlen der Künne. Mittel zu bestimmen Zocken. Der Fall Bücklin-Weyer-Gäse würde auch entscheiden. Man kann Bilder eines, seits so malen, daß sie an dem Plaize wo sie gemalt würden der Raum ähnlich sind. Man muß aber auch unter Umständen die Künne berechnen und steigen können, daß ein Künlwerk an dem dafür bestimmten Plaize natürlich über dem Damm selbst so ähnlich

erscheint, wie man es an seinem richtigen Platze in
gedächtniß hat. Hiebei ist er nun braüig, daß in
den dünnen Tüchern der Flaschenabzüsse die ganz grob,
lachen Sachen allein zur Lösung kommen, ja du
fein aufrächen können. Ich hätte das in
braüiger Weise von meinem Kofferfolge ge-
schrieben. Es war mir mir mißmütig, aber nach
einigen Tagen kam eine Karte auf welcher er mich
benüßt, da Schönleber mein Bild sehr fein gefü.
ben hat, und auch von anderen Seiten Berichte
wurde schmächer zu hören. Vielleicht ist es im Hause
gewesen haben, erkennen es mir mir nicht wieder.
Aber es ist nicht so sehr das Bild als das Kellertisch
und die Gegenuntersuchung im Flaschenabzüsse, die von einem
feinfühligen Britischen Feder einen eingetragenen
Bespruchung unterzogen werden sollen. Siehe Lang-
haarer. Wäre ich Münchüs ich hätte den klügeren
Augen Gelegenheit vorzutragen die Situation u. die Kultur,
gründet zu entdriuen. Vielleicht machen sie Rheinfelder
hinauf aufmerksam, den seinen Langhaarer Prüffel da-
bei einzutragen kann. Es würde mich freuen sie bald wieder
zu sehen. Sie u. die Gattin bestehen von mir grüßend Ihr
H. J. F. 1803.